

交差点の右折は…

十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

右折は対向車を注視しがち！

右折先を必ず良く見る！

信号機と横断歩道ない交差点

右折のトラックにはねられ

歩いて横断中の87歳女性、頭などを強く打って死亡

2020/8/30(日) 7:12

28日午前10時半ごろ、埼玉県の市道の信号機と横断歩道のない交差点で、右折しようとしたトラックにはねられ、歩いて横断中の女性(87)の死亡が確認された。警察は、トラックを運転していた男性(68)を現行犯逮捕した。トラックの男性は、「歩行者に気付かなかった」と供述しているという。

深夜3時 定山溪 カーブ 乗用車はみ出し

トレーラーの側面に衝突

乗用車の男性、病院に搬送

◇『カーブの手前』、スピードを落として走行しましょう◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/8/29(土) 12:30

29日午前3時半過ぎ、札幌市南区定山溪の国道230号線の中山峠で、南の方向に走っていた乗用車が反対車線にはみ出し、前からきたトレーラーの側面に衝突しました。乗用車を運転していた会社員の男性(22)が、頭から血を流し足を骨折した疑いで病院に運ばれました。トレーラーを運転していた男性にけがはありませんでした。現場は片側1車線で乗用車から見て緩やかな右カーブでした。